

LafargeHolcim publiziert Einladung zur Generalversammlung: Beat Hess zur Wahl als Präsident und Jürg Oleas als Mitglied des Verwaltungsrates vorgeschlagen

Der Verwaltungsrat schlägt, wie im Februar kommuniziert, der Generalversammlung am 12. Mai 2016 die Wahl von Beat Hess als neuen Präsidenten des Verwaltungsrates vor. Er wird auf Wolfgang Reitzle folgen, der für zwei Amtsperioden Präsident war und dem Verwaltungsrat seit 2012 angehörte. Der Verwaltungsrat dankt Wolfgang Reitzle für seine wertvollen Dienste und seinen Beitrag, der entscheidend für den Abschluss der Fusion von LafargeHolcim war.

Der Verwaltungsrat schlägt zudem die Wahl von Jürg Oleas als zusätzliches Mitglied des Verwaltungsrates vor. Jürg Oleas, geboren 1957, war bereits vom 29. April 2014 bis 10. Juli 2015 Mitglied des Verwaltungsrates der Holcim Ltd.

Jürg Oleas verfügt über einen Master of Science in Maschineningenieurwissenschaften der Eidgenössischen Technischen Hochschule (ETH) in Zürich. Er ist CEO des Düsseldorfer Maschinenbauunternehmens GEA Group AG, das im deutschen MDAX kotiert ist.

Der Verwaltungsrat schlägt zudem die Wiederwahl der bisherigen anderen Mitglieder des Verwaltungsrates vor sowie die Wahl der folgenden fünf Kandidaten für das Nomination, Compensation & Governance Committee: Hanne Birgitte Breinbjerg Sørensen, Paul Desmarais, Jr., Oscar Fanjul, Adrian Loader und Nassef Sawiris.

Weitere Details einschliesslich der Traktandenliste und der Anträge finden sich in der Einladung zur Generalversammlung unter: www.lafargeholcim.com/agm.

Über LafargeHolcim

LafargeHolcim (SIX Swiss Exchange, Euronext Paris: LHN) ist mit einer ausgewogenen Präsenz in 90 Ländern und dem Fokus auf Zement, Zuschlagstoffe und Beton das führende Unternehmen der Baustoffindustrie. Der Konzern hat 100 000 Mitarbeitende rund um die Welt und einen Nettoverkaufsertrag von CHF 29,5 Milliarden im Jahr 2015. LafargeHolcim setzt beim Thema Forschung und Entwicklung die Massstäbe in seiner Industrie und bietet angefangen bei individuellen Bauherren bis hin zu grössten und sehr komplexen Projekten die grösste Bandbreite an Produkten, innovativen Services und umfangreichen Baulösungen, die für Mehrwert sorgen. Mit dem Bekenntnis, nachhaltige Lösungen für besseres Bauen und bessere Infrastruktur zu fördern und einen Beitrag zu höherer Lebensqualität zu leisten, ist der Konzern bestens positioniert, um den Herausforderungen der zunehmenden Urbanisierung zu begegnen.

Mehr Informationen unter www.lafargeholcim.com